
 

Anfrage der SPD-Fraktion im Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz am 11.02.2020 

Sehr geehrter Herr Julkowski-Keppler, 

zur o.g. Ausschusssitzung stellen wir folgende Anfrage: 

Anfrage: 

Welche Pläne hat die Verwaltung im Rahmen der Umsetzung der europäischen 
Wasserrahmenrichtlinie rund um die Wassermühle Deppendorf? 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Ole Heimbeck 
SPD-Ratsfraktion Bielefeld 
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